

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Nikolaus Dal, Martin Bosse, Gottfried Wilhelm Obuch, Johann Christian Wiedebrock, Johann Balthasar Kohlhoff, Daniel Zeglin und Oluf ...

**Dal, Nikolaus
Bosse, Martin
Obuch, Gottfried Wilhelm
Wiedebrock, Johann Christian
Kohlhoff, Johann Balthasar
Zeglin, Daniel
Maderup, Oluf**

Tarangambadi, 02.01.1744-22.06.1744

12. Mai 1744

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed. Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-180886

mit einem Christen ein Gespräch von dem
wahren Glauben nach dem Worte Gottes, als
wollte sich notwendiglich bey einem dem ein Christ
nicht in den Händen befinden.

Im 17^{ten} May ward eine absonderliche Auflage
dieses auf freitag den 17^{ten} (f) in Fortsetzung
des 1^{ten} Theils der zweyten gedruckten Theil des Prologs
a Kempis von dem Hallschen Geiste.
Es ward von dem ungenannten Verfasser abge-
druckt, wie es letztemal in dem kleinen
Aufzuge gedruckt ward; ein mal auch in
dem mal in der Auflage von Zwanzig Jahren
und fünfzig Jahren.

Ein revision grossen Theils nach dem
latinischen Original und dem spanischen
Version, um die in dem Elisabethianischen
Edition von anno 1673 befindlichen
lacunas zu suppliren, und die
Irrthümer zu corrigiren; und dem
Verfasser so oft es möglich war, die latei-
sche, französische, englische und die Poirets
französische Version conferiret, um
diejenigen Stellen der französischen Fassung
und allegorischen Christen, welche ge-
wöhnlich nicht zu verstehen. Ein Schrift-
steller merkte die von dem Georg
Chr. Joannis abgedruckte Version des
Castellionis hinzu gefügt. Und die
welche hinzu gefügt Augustin ward
in dem in dem Anhang willens in
Credenda und agenda, oder Glaubens-
Sachen und Enthusiasmus abgehandelt.